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sin número, zona centro, de esta .i,,d;, 
"ü;';;;l;:';:ti,til;::51:

Ayuntamiento period 2 2012-201s, ros ciudadanos iomás Torres Montañez,Presidente Municipar y Licenciádo Roberto García urbano, sindico delAyuntamíento, así como ros ciudadanos negiJoie; Marco Antonio padiilaGómez, orimpia sabina sardaña Ríos, cóntaooi - púbrico Juan MuñozGutiérrez, Licenciada rsaber cristina Reyes aara;as, Francisco Javier
Y:1l,:::,j-rgil1,^jorge Antonio Arcará nusa v iióenciada Liilián ErizaberhDomínguez López, quienes actúan con carácter ffi; ?,iJrr!"TJ"liasistencia del Secretario de Ayuntamiento, profesor José Asunción TorresDíaz, quien da fe púbrica en áste acto, con er objeto de cerebrar sesiónOfdinaria del Hnnnr¡hla A.,,¡nr^*i^^¿-ordinaria del Ho-norable Ayuntamiento. En uso ¿á h voz 

"t c¡uiffiTomás Torres Montañez,'Presidente Municipal, declara abierfa /a sesióndesarrollándose ra misma conforme ar siguient"'oráun der día:PRIMERo'- Lista de asistencia así como la verificación del quórum legal. seencuentran presentes todos los miembros del Crerpo Edilicio enunciados

ilti::fflri; i?.3i":j Xyjl"j t1i.?lo Fror", v"rá zquez, quien se intesramás tarde a ta presente reun¡ón, por ro cuar, ,u 0".á1""q.,jffi'd;1";ili
:::,:gr::L1t11o:_g_r, acuerdos y,resotucionu, qru r"un tomados en estasesiÓn serán declarados como i¿tioo. ó;;;l;;, j;"#;i;1"L;",""r"'i
administrativos a que haya lugar.
6F^r lr¡AA r !--"

por unanimidad de votos de ros presentes er contán;;;" rJ'ilTJr* vestampando sus firmas para ra debida constancia ---------___cuARTo.- Escrito que presenta er Lic. Gabrier -Eduardo GarcÍa ortega,Director de Desarroilo Urbano con ra finarida; il ponur- a consideración deIos miembros del Ayuntamiento, los siguientes puntos.

l,:1 :l:,i¡:T"Lo Auiña, soricita ra autorización de permiso de uso desuelo para la construcción de una bodega que será utilizada para lag:T,l:i"","if .d: I"teriates para ta construcción, en et inmuebl" uU¡üOo.n

Ft. 

^YI,INT-AMTENTODEL Mr,rNtcrpro >e pne"fsrM^ DEL e.rNcóN, qrc..
ADMI N ISTRAEIóN 2OL2-2O:L5

sESfóN ORDINARIA
En la ciudad de purísima de Bustos, 

_Municipio de purísima der Rincón,

S;:?i"ff fXlZl:,?^:'":Ío^k:^1i;ll :!;ñ;s, der día i3 trece deenero del año 201s dos mir quince, se reunieron L,. ü'slr" ffiffitr
:,:TÍi::","',1:j",:::_:^u, j: T.d:I"i" M,;;;,p; sito en Jardín principar,

SEGUNDO'- Lectut, y tptobación o modificación del orden del día. t;r;
91_u^sj!robado por unanimidad de votos su contenido. ________

*i:"::3;1""j:'? l:|,?bación de actas ,rr"i" óz 6 y 077.Aprobándose

;;;.ffiói,;ü;



¿

acuerdo al Plan Director de Desarrolfo Urbano deFrancisco del Rincón - purísima Oá gustos es una
la zona conurbada
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l -- --' '.,.;:"1'_ ' Lrrrorrcr uc Dusr.os gs.una zona de uso de suerr¡ de
lparque, compatible con zona de comercio de barrio, comercio especializado y

.- it:o prohibido a industria. Debatido mpiár¿ntl el punto en cuestión elPlll"l: del Ayuntamiento determína por unanimidad de votos de los presentes
Tlno otorgar el permiso solicitado, hasta 

"n 
t"nto 

"i 
interesado presente c,cpia

\\Jj: l?,:,:.r',rra 
que acredite ra propiedad, en ru crar soricita er permiso de uso

a) l-" euvtrvr. -!---________

Illltt:,momento y siendo las 13:40 horas se incorpo ra a lapresente sesión, 
l:l R:,g,!o Aniceto Ftores Vetazquez

$ iÍ:^-1"lru."n Martín Navarro cruz, soricita ra autorización de permiso, deiuso de suelo para la construcción de una bodega que será uiilizada prara
le,l 

almacenamiento de maquinaria, 
"n 

uiinr;;ü|" ubicado en calle Jazmín. iNo' 140, de la colonia Vergel de la Pradera J" 
"rt" Ciudad, De acuerdr¡ al

-l:l"t.Director de Desarrollo'urbano de la zonaconurbada San Francisco del
\Sincón...-. Purísima de Bustos es una zona de uso de industria mediianalcompatible con zona de comercio ou u"riiol v ,ro prohibido a industria
iJnesada De lo anterior lo miembros del pleno aprueban por unanimidad de\votos otorgar ar c. Juan Martín Navarro c;.á;ermiso de uso de sueto 

1:Jf"tlf"jonstrucción de una bodega en el inmueüte descrito líneas arnna - ]!'t'- tl Dlrector de Desarrollo Urbano somete a consideración o"r piuno, l" 
Ijl:g:llll^l-1ru ra asisnación der nombre qr"- r" re dará a ra viaricrad 
I$conocrda como prolongación de la calle Benito Juárez, zona centr" ;;';;i; 
i)jciudad, proponiendg sL re asigne er nombre de 'tos Tranvías,,. Asi mrsrno 
Illsolicita asignar nombre a una calle de nueva creación de la comun¡dad de 
J"iCañada de Negros, proponiendo asignar el nombre de ,,paseo de t" 
I

\lCañada"' En atención a lo solicitado esle Honor"oie Ayuntamie nto aprueba 
!lpor unanimidad de votos ta asignáción de los nombre de las calles tal y corno 

1lP,qfgr:e et Direptor de Desañoilo Urbano. _____ 
i

lYtt!l l.\'''- ue nace presente el Ing. David Alberto Ortíz Trillo, Director de I

lPredial .y catastro con el fin de solicitar autorización del H"r"lrtu] |

lAyuntamlento para que se incremente un 4% al plano de V"lor"= I

i9:,.,:,ril=,en cailes, ro anterior debido.r ,n 
".¡rrt" 

por ra infraciónffi;i 
I

Itrn ro conducente los miembros del órgano colegiado aprueban ¡;; I

l:LTgd"d de votos lo solicitado por et Director de prediat y catastro. ------.--- I

l::^,,u.- .rntervención del c. Juan pablo Verdín sánchez, Director de la I

iuomrsron Municipar der Deporte (coMUDE), con er fin de exponepnt" ui I

|,t",:::j:itlr:j:r'unto ta catendarización de diferentes evento, d"d;*,;, 
I

llos 
cuales se pretenden realizar durante a partir del mes de enero u o.trO* i

l*lJT:,:nt3 an,g 201s, eilo con er fin de seguir promoviendo er dup"ñ;;;;r 
i

lmunlclplo' Por lo anterior solicita la aprobación de recurso por la cantiOal 
Illl _9109:000.00 (quinientos mit pesos 00/100 m.n.) tos cuates ser¿in I

iempreaoo? narg premiaciones en efectivo, compra de trofeos y medallas, 
Ilmaterial deportivo, prayeras, pubricidad, arimeniación, gastos á" ¿it*ijr. Igastos de hospedaje, así como pago para la contratación de 

"to.¡r.ion-.,= 
Ideportivas en prestación de serviáo para la orgánización y rogirti.r'iiu 
Ialgunos eventos deporlivos. Una vez escuchado con atención lb mánifestaclo j

por el Director de coMUDE, ros integrantes der cuerpo coreg iuao ,prl"nÁ,Á ipor unanimidad de votos ejercer er recurso por ra cantidad áe $s0b,000.00 l(quinientos mil pesos o0lio0 m.n.) para rearizar ros eventos d"óñ;,; lprogramados en el periodo antes mencionado. Dicho monto " "i.ii."i ," ierogará del presupuesto asignado a coMUDE, de ras partidas ó;" 
"; 

Icontinuación se describen: --------____

PARTIDA pRESUpuEsiaT
NUMERO Oe CUeNreGasins dp nrdan cnnio' -u-u- | uu | _cub_uu-t _JUUU_3600_3921 _00_0c

uiluüruil e tftrQfmaclon oe mgnsalgs v
actividades gubernamentales

B-2- 1 -0-0- i 0 0 1 -s06_00.1 _30¡0¡600,36 1 1 4940
ArtÍculos dqportivos ¿ - | -u-u_ I uu 1 _buri_00 

1 _2000_27 00_27 3 1 _00_AA



Otros servic¡os Oe trágáOo v nG
Productos alimenticios para et personal
en las instalaciones de las
dependencias y entidaoes

8-2-1 -o-o-1 oo 1 -so@-oo9-2-1-O-O-t OOr - oo

ISEPTIMO'- Jntervención del Lic. Juan Pablo verdín Muñoz, coordinador de- l::j::i_l^" .lls,rgencias Municipates, con et fin de exponer ante tosintegrantes der preno Q!e en seguimiento a ra impreriJnt;;ió;;; il';;.;;
F^::,rlr-:l 1y,:rtlo muncipio, sitien" ra necesidad de contratar dos ríneastelefónicas, ello con er fin de dar una pronta atención a las ;"¿;;.ias a

ny:,:::^lili: 06,!, tor,lo, cuat soticíta aprobación para ta contratación einstalación de 2 dos ríneas terefónicas así como er pago de ra renta ,:;"JJ":de las mismas durante el presente año 2015, r"ntion"ndo que la canticlad
9rg -re_ 

genere por este servicio se erogará de la partida ,,servicio 
deTelefonía Tradicional" con número de cuen-ta 8-2-1-0-0-1001-s01-001-3000-

:l:3:]: l^tg^t!",t' f]:ry?r"sto asis naoo a piesidencia M un icipat. una'ez
¡expuesto.lo anterior este Honorable Áyuntamie nto aprueba por unanimidad
lde votos la contratación de 2 dos líneas telefónicas destinas para el sistemasde emergencias 066, así mismo aprueban realizar el pago que se derive ¡rorinstalación y renta de las mismas d'urante el presente año 2o1s,por lo cual seinstruye al Lic' Juan Pablo Verdín Muñoz, sea el encargado de realizar todos
1ry911_os 

trámites para el funcionamiento de dichas líneas. _________..__ocrAvo.- Intervención del L.A.E. Francisco Alonso López, Director rceEducación Municipal, con el fin de poner a consideración de los miembros clelPleno los siguientes puntos: -____-______

1'- Solicita sea retomado el punto cuarto del acta de sesión ordinaria número
:li 1"^1":k^941" j:r::lll"^det año 2014, 

"n "i 
cuat se aprobó et recursopor la cantidad de $s00,000.00 (quinientos mir p"ro" 00ir0o m.n.) paracubrir los gastos que se generen con motivo de la celebración de las fiestilspara conmemorar el 412 Aniversario de la Fundación de nuestra ciudad.

!,::1,:::'^::::ll,f 9" o-ru sean modificadas ias pert¡oas presupuestates
siendo las correctas las que se describen a continuafi;;;Grltil"tl"oro.,n
:3:flJ,":l*11"r'_jon número de cuenta B-t-1-ó-0-1001-501-001_300(l_
3800-3821-00-00; "otros arrendamientos" con número de cuenta g_z_1_0_
0-1001-501-001-3000-3200-3291-00-00 der presupuesto asignado aPresidencia Municipal. En atención a lo solicitado este cuerpo Colegiadoaprueba por unanimidad de votos la modificación del punto en cuestión por rotanto el presupuesto aprobado se erogará de las partidas descritas líneais
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{a,-il-.^ rs¡ r,vsv vvev¡ trqo ilt ltidi¡

cil ttuct.

,2:.a:,1"]r1_?ll?,b".ión 
para.continuar apoyando con et pago de combustibtede 2 dos unidades que trasladan a alumnos de las diferentes comunidades

i:l#g::t_o:.1_,liltftas instituggles educativas como cECyrEG, CBris#139, Preparatoria Regionar e rrESr, siendo ,n proriá;;; ;-;d"Li.,no, ro,beneficiados con este apoyo. Al respecto los miembros del Honorab'e
lylltll,_"nto aprueban por unanimidad de votos upoyil con ra cantidad dr:$5,000.00 (cineo mit pesos 00/100 m.n.) ,'"n"u"i"á uurante J perloo'j:iÍ.t^j: _",i,":,iI11!,:_i_lgo del ano zóts, ási *-mo se instruye al titutardel área jurídica Lic. Gabriel radeo camacho rcr'eueiri" *; ü'#;re un
:.::?11",::n-.el R1est|dor der servicio para er consumo de combustibte de ras2 unidades que trasladan a los alumnos. Dicha cantidad aprobada serii
P::i11.."^.1.1^t"It9_lLf.:supu,estat 

,,combustibtes, tubricantó" v ,J¡tivos;para vehículos terrestres, aéreos, marítimos, laóustres,, con número delcuenta 8-2-1-0-0-1001-b04-001-2000-2600-2612-00-00 deL presupuestc,
asignado a Educación Municipal. _________

3'- El Director de Educación Municipal solicita autorización para que searl

: :: ""'" :;:Ín *jl::jl? :l j"$n ::,,, " 
o res o á i a d epen d e h cia a's u c? fg cdos escritorios mismos que se encuentran deteriorados por er uso, los cuse describen a continuación: ______________________ __
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DESCRIPCI{)N CLAVE MARCA SERIE MODELO
Escritorio de metal con 8
cajones de color café

07001 00001 S/M S/N S/N

Escritorio de aserrÍn
prensado con 2 cajoneg

0701 70001 S/M S/N S/N

Al respecto /os miembros del Ayuntamiento, por unan¡midad de votos
aprueban dar de baja los muebles menc¡onados anteriormente del inventario
general de la dependencia de Educación Municipal.--------
NOVENO.- En uso de la voz el Presidente Municipal C. Tomás Torres
Montañez informa al pleno de las siguientes solicitudes de apoyo:
1.- La C. Petra Meza Lara Directora de la Casa de Jesús para

ilitación Femenil A.C., mediante escrito de fecha 05 de enero del año
2015 solicita un apoyo económico mensual para cubrir los gastos que genera
dicha institución la cual se dedica a la rehabilitación de mujeres enfermas de
alcoholismo y drogadicción. Una vez analizada la solicitud, los integrantes del
Cuerpo Colegiado aprueban por unanimidad de votos otorgar un aFroyo
económico de manera mensual a partir del 0'l febrero y hasta el 09 de
octubre del año 2015, por la cantidad de $2,000.00 (dos mil pesos 00/100

.n.) a fa Casa de Jesús para Rehabilitación Femenil A.C. Monto que
rá tomado de la partida "Ayudas sociales a instituciones sin fines de

fucro" con número de cuenta 8-2-1-0-0-1 001-501-001-4000-4400-4451-00-
00 del presupuesto asignado a Presidencia Municipal.
2.- Escrito que presenta la Sra. Abril del Moral Gómez presidenta del
Patronato Lupe Gómez de del Moral A.C., por medio del cual solicita a los
miembros del Pleno ayuda con un donativo mensual para que dicha
institución siga funcionando, manifestando que el trabajo realizado consiste
en apoyar a mujeres en su lucha por prevenir, detectar y tratar el cáncer de
mama y cervico-uterino, que son las principales causas de muerte de mujeres
cada vez más jóvenes. Una vez analizada la solicitud, los integrantes del
Cuerpo Colegiado aprueban por unanimidad de votos otorgar un apoyo

ómico de manera mensual por la cantidad de $4,000.00 (cuatro mil
pesos 00/100 m.n.) al Patronato Lupe Gómez de del Moral A.C., a parlir
del 01 febrero y hasta el 09 de octubre del año 2015. Monto que será torrado
de la partida "Ayudas sociales a instituciones sin fines de lucro" con
número de cuenta 8-2-1-0*0-1001-501-001-4000-4400-4451-00-00 del
presupuesto asignado a Presidencia Municipal.
3.- Escrito que presenta el Ing. Javier Hinojosa de León Presidente de la

uela de Educación Especial Nueva Esperanza A.G., mediante el cual
informa a los integrantes del Honorable Ayuntamiento de los servicios que se
brindan en el Centro comunitario, manifestando a su vez que desde hac<> 14
años fue fundada la Escuela de Educación Especial "Nueva Esperanza" e,n la
cual se brinda atención a niños con algún tipo de discapacidad, y actualmente
se da atención a débiles visuales y a 100 niños con problemas de lenguarje y
aprendizaje, además de brindarles alimentos, así mismo en las instalacic'nes
de dicha institución funciona el Centro de Acceso a Servicios Sociales )¡ de
Aprendizaje (cASSA) dependiente del INAEBA, se brindan cursos de
superación, valores, corte y confección, y belleza a mujeres habitantes de la
zona en que se encuentra ubicado este Centro Comunitario, agregando que
la Presidencia Municipal ha apoyado desde sus inicios económicamente y de
manera mensual con la cantidad de $12,500.00 (doce mil quinientos pe,sos
00/100 m.n.), por lo anterior solicita al Honorable Ayuntamiento continuar
poyando a dicha institución mediante una aportación económica men:jüal
n el fin de seguir brindando el servicio que se ofrece actualmente. Una vez

analizada la solicitud, lob integrantes del Cuerpo Colegiado aprueban por
nanimidad de votos otorgar un apoyo económico de manera mensu¡¡l a

partirdel 01 febrero y hasta el 09 de octubre del año 2015, por la cantidacl de
$8,000.00 (ocho mil pesos 00/100 m.n.) a la Escuela de Educac,ión
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Especial Nueva Esperanza A.C. Monto que será tomado de la partida
"Ayudas sociales a instituciones sin fines de lucro" con número de
cuenta 8-2-1-0-0-1001-501-001-4000-4404-4451-00-00 del presupuesto
asrgnado a Presidencia Municipal. -----
DECIMO.- El Lic. Alejandro López Vallecillo, -Director de Desarrollo Sor:ial,
solicita aprobación de recurso para la realizar la aportación municipal por la
cantidad de $263,365.00 (doscientos sesenta y tres mil, trescientos
sesenta y cinco pesos 00/100 m.n.) ello derivado del anexo del acuerdo de
ejecución número SEDESHU-GTO-PIESS-MPIO-02312014, cantidad que
corresponde al 50% de la aportación total para la ejecución del Prograrma
lmpulso a la Economía Social Sustentable (PIESS), en el cual el Estaclo a
través de la Secretaría de Desarrollo Social y Humano aporta el 40o/o y los
beneficiarios de dicho programa aportan el 10% restante. Una vez expuesto y
analizado el punto en cuestión este Honorable Ayuntamiento por mayoríar de
votos aprueba que el municipio realice una aportación municipal por la
cantidad de $206,270.67 (doscientos seis mil, doscientos setenta pesos
671100 m.n.) los cuales corresponden únicamente al 40% de la
aportación total con el fin de que los beneficiarios de este progr€rtn?
aporten el 20o/;*y el estado el 40% restante. El monto aprobado s;erá
tomado de la partida "Transferencias a Programas Varios" con número de
cuenta 8-2-1-0-0:1001-501-001-4000-4100-4154-01-01 del presupuersto
asignado a Presidencia Municipal. *------
DECIMO PRIMERO.- El Ingeniero Rogelio Ayala Gómez Director de Obrras
Públicas, solicita aprobación de recursos para que de la cuenta pública del
presente ejercicio 2015 con cargo a la partida "Transferencias a progrannas
varios" con número de cuenta 8-2-1-0-0-1 001 -50'l -001-4000-4100-4154-00-
00 del presupuesto asignado a Presidencia Municipal se cubran los recursos
de las obras que a continuación se describen así como sus cantidades a
considerar: -----------

nccróru MONTO

Adquisición de luminarias para la rehabilitación de alumbrado de Jardin
Principal y calle remodeladas del Centro Histórico de Purísima de Busios . s 1,000,000.00

Bacheo de Vialidades del centro de Purísima de Bustos. S 1,ooo,ooo.oo

MONTO TOTAL s 2,000,000.00
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De lo anteriormente citado el pleno del Ayuntamiento aprueba por
unanimidad de votos lo solicitado. ----------
OÉCln¡O SEGUNDO.- El Secretario de Ayuntamiento Prof. José Asunc;ión
Torres Díaz informa el Pleno del escrito fecha 7 de enero del año que
transcurre suscrito por el C. Luis Alonso Basquez, mediante el cual solioita
hACCT VAIET CI DERECHO DEL TANTO EN CASO OUE ASí CONVINIERE AL
MUNlclPlo, respecto del bien inmueble ubicado en camino s/n, parc;ela
1492-1p-3l5, colonia Ejido de Purísima del Rincón perteneciente a e,ste
municipio de Purísima del Rincón, Gto., ello en virtud de que el propietario de
dicho bien pretende enajenarlo. Una vez analizado lo anterior este Honorable

yuntamiento manifiesta no tener ningún interés en adquirir el inmueble
descrito líneas arriba por lo cual acuerda por unanimidad de votos no
eigrcer el Derecho del Tanto.
DECIMO TERCERO.- El Secretario de Ayuntamiento Prof. José Asunc'ión
Torres Díaz da lectura a las siguientes iniciativas: ------------
a) La Mesa Directiva del Honorable Congreso del Estado, mediante oficio

ircular número 251 remiten a este Ayuntamiento el acuerdo aprobado por la
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sexagésima segunda Legislatura del congreso del Estado, junto con su
dictamen, mediante el cual se formula un respetuoso exhorlo a los
Ayuntamientos de los 46 municipios para la creación y fortalecimiento de las
Instancias Municipales de las Mujeres (lMM). De lo anterior expuesto, los
integrantes del pleno se dan por enterados. -------
b) La Mesa Directiva del Honorable congreso del Estado, mediante
circular número 252 remiten a este Ayuntamiento el acuerdo aprobado



sexagésima Seounda Legisratura der congreso der Estado, junto con su
3 lLX3il;#:ii1lt::1"'-g:: i1¡1''1 ,n respetuoso exhorto para pro'overe incentivar ta administración ;r;, ;p;;;;;"ñJs;#i#, J|.::Xil::iil:partir de la rnetodorogía. de presupuestos con perspectiva de géneros, De ro
:lt::"1""-ituesto, tos integrantes det pteno ," drn io-, enteradosc) La Mesa Directiva dei Honoruo1""9oñ0,;* ;51:ffi:: ;:;.,;;;; ;;r*circufar nÚmero 253 remit"n , urt" Ayuntamiento el decreto nt'vr1,.r.\ ,^4
a p ro b a d o p o r I a *y;! ih=; Jd;,: #il 13, ff¿' i 

": 
J;,'J:i: 

",.;$ 
?l i.'Jjunto con sus consideiaciones, ñeo¡ante él .rát se establecen los límrtr¡s o

:iln?::"í*:,*:",:: o1:,,'1,::!l!"t""¡on oe ia oora púbrica municipai, ensus modaridades de adjudicación. directa 
-y " ri.¡l;;;; 'r*iil,i,l];."j]respectivamente, para er ejercicio fiscar der ,no 2a15. De ro anteriorexpuesto, ros integrantes der preno se dan por enteraoos. ----____

iff[Í.f.H:l i:ja fl:::1':::11",:g": á"r 
"r."n"e 

y efectos resares y, ¡s
i 3:lT 3;{ i;" :: :,5;:' ^:"ljtfl, ^,l" .glr" l tü; á ;, :iJ;r;iH', }l' i3, tcl) l, :uu

',rgT I l:?L' j::^1il"l" firmando ar carce t "l ;;¿en ros queen ella/uoi\on v quisieron hacerro para su debida #;#;J.' ;:TiJ:: :::

TANEZ
IPAL

SECRETAR DEL H. AYUNTAMIENTO

o
SINDICO DEL H. AYU

C.P. JUAN
REGIDOR

REGIDOR

,/'
4á- .4;¿/ .t¿;n¿;r' ¿

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO

REGIDOR DEL H

c ANtcEro rlongS vEü
REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO

LA PRESENTE HOJA DE FIRMAS FORMA PARTE DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA NUMERO O7BCELEBMDA e¡_ oÍR r¡ DE ENERo oel eño zols


